
Willkommen in “Villa Belle Rive”. Nehmen Sie sich bitte ein wenig Zeit, um dieses Informationsblatt zu lesen. Es betrifft Ihr 
gemietetes Zimmer, die gemeinschaftlichen Bereiche und Dienstleitungen. 

Villa Belle Rive – Sicherheit 
 Notfalldienst: 112 
 Sie finden einen Plan des Fluchtweges an Ihrer Zimmertür  

Villa Belle Rive - Zeiten 
 Rezeption ist von 07:00 bis 20:00 geöffnet 
 Einchecken in Ihr Zimmer ist ab 16:00 bis 20:00 möglich (Sie können Ihr Gepäck ab 10:00 an der 

Rezeption abgeben) 
 Auschecken ist von 07:00 bis 10:00  
 Sie können ab 07:30 frühstücken bis 09:30 
 Die Terrassentür zum Meer ist von 07:00 bis 20:00 offen (ausserhalb dieser Zeiten können Sie 

nur durch die Eingangstüre die Terrasse erreichen) 

Villa Belle Rive – Hausregeln 
 Jeder Besucher (ausser registrierte Gäste) müssen vor deren Ankunft angemeldet und bestätigt werden. Sollten Sie 

während Ihrem Aufenthalt in der Villa Belle Rive Gäste empfangen, dann wird die Benutzung der Einrichtungen 
berechnet (Preise für zusätzliche Dienstleistungen). 

 Ab 21:30 bis 08:00 sind Herumrennen, Musik und lautes Reden oder sämtliche Geräusche, welche andere Gäste stören, 
nicht erlaubt. 

 Villa Belle Rive besteht auf Höflichkeit und Respekt gegenüber anderen Gästen und dem 
Staff. 

 Jegliche Beschädigung von Eigentum der Villa Belle Rive muss dem Staff an der Rezeption 
gemeldet werden. 

 Rauchen ist nur im Freien möglich. Auf den Terrassen ist das Rauchen erlaubt. Im Gebäude 
der Villa Belle Rive ist das Rauchen nicht erlaubt. Sollte ein Gast in seinem Zimmer oder in 
den gemeinschaftlichen Räumen rauchen, muss dieser Raum einer Spezialreinigung 
unterzogen werden. Diese Reinigung wird dem Gast berechnet (Preise für zusätzliche 
Dienstleistungen). 

Villa Belle Rive – Parken 
 Sie können gerne Ihr Auto, Motorrad oder Fahrrad auf dem Gelände der Villa Belle Rive 

abstellen. Parken Sie bitte immer an der Ostseite und schliessen Sie an die anderen parkenden 
Autos an. 

Villa Belle Rive – kostenlose Dienstleitungen 
 Wi-Fi ist in den meisten Bereichen des Hauses zugänglich. Das Passwort ist: Villa123 
 Für die Benutzung von Bügeleisen und Bügelbrett fragen Sie bitte den Staff. 
 Ein Fernseher mit Französischen Kanälen befindet sich im Gemeinschaftsraum unten. 
 Von Mai bis Oktober steht Ihnen das Schwimmbad von 08:00 bis 20:00 zur Verfügung. Sie 

teilen das Pool mit anderen Gästen und der ansässigen Tauchschule. Bitte beachten Sie die 
Schwimmbadregeln. 

 Sie können sich gerne Brettspiele, DVDs oder Bücher aus der Bibliothek im unteren 
Gemeinschaftsraum ausleihen. Bitte bringen Sie diese nachdem Sie sie nicht mehr benötigen 
wieder zurück. 

Villa Belle Rive – zusätzliche Dienstleitungen 
 Frühstück (Kinder zu einem reduzierten Preis) € 12.00 pro Person/Tag 
 Zimmerreinigung auf Anfrage während Ihrem Aufenthalt € 24.00 
 Wechsel von Bettwäsche und Handtüchern auf  

Anfrage während Ihrem Aufenthalt € 14.00 pro Gast 
 Benutzung der Einrichtungen von nicht  

registrierten Gästen € 18.00 pro Person/Tag 
 Spezialreinigung nach dem Rauchen € 180.00 pro Zimmer 
 Übernachtung von nicht registrierte Person in Ihren Zimmer Voller Zimmerpreis pro Nacht 
 Nicht registrierte Personen, die in Ihrem Zimmer übernachten. Voller Zimmerpreis  

WiFi Passwort: Villa123 
Netz: BelleRive 



Welcome to “Villa Belle Rive”. Please take a minute to read the below information about the room you have 
rented, about our common areas, and services. 

Villa Belle Rive – safety 
 Emergency services: 112 
 You find the evacuation route on your room door  

Villa Belle Rive - timetable 
 Reception is open from 07:00 until 20:00 
 Check-In to room 16:00 until 20:00 (baggage drop-off available from 10:00) 
 Check-Out/vacate room from 07:00 until 10:00 
 You can start your breakfast from 07:30 until 09:30 
 The terrace door to the south is open from 07:00 until 20:00 (outside those hours you 

can access the terraces via the front door only.) 

Villa Belle Rive – house rules 
 Any visitors (other than our registered guests) must be announced and confirmed prior to their arrival. If you 

are receiving guests during your stay at Villa Belle Rive, note that any use of our facilities by others than our 
registered guests is charged for (see prices for additional services). 

 From 21:30 until 08:00 running, music, loud voice or other sounds that may disturb other guests are not 
allowed. 

 Villa Belle Rive insists on general politeness and respect toward other guests and 
the staff. 

 Any damage to Villa Belle Rive property must be reported to the reception staff. 
 Smoking areas are available outside. Smoking is allowed on terraces. Within the 

walls of Villa Belle Rive smoking is not allowed. If a guest has been smoking in a 
room or common area, that room will require special cleaning. The cleaning will be 
charged to the guest (see prices for additional services). 

Villa Belle Rive – parking 
 You are welcome to park your car, bicycle or motorbike within the premises of Villa 

Belle Rive. Always park cars on the east side and advance your car close to the other 
parked cars to allow for sufficient parking space for other guests. 

Villa Belle Rive – free of charge services 
 Free Wi-Fi is available in most areas of the house. The password is: Villa123 
 For iron and board please ask the staff. 
 A television with French channels is available in the living room downstairs. 
 From May through October you are welcome to use the pool from 08:00 until 20:00. 

You share the use of the pool with the other guests and the resident Scuba Diving 
school. You must respect the pool rules. 

 You are welcome to borrow board games, DVDs or books from the library in the living 
room downstairs. Please return these items once you have finished with them. 

Villa Belle Rive – additional services 
 Breakfast (reduced prices for children apply) €12,00 per person/day 
 Room cleaning on request during your stay €24,00 
 Change of bed linen and towels on request during your stay €14,00 per guest 
 Use of common spaces by others than registered guests €18,00 per person/day 
 Room cleaning after smoking inside €180,00 per room 
 Non-registered additional guest in your room Full room price 

 

WiFi Password: Villa123 
WiFi net: BelleRive 


